

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Villepin, un « visage social » ? De qui se moque t'on ?

- Politique -

Date de mise en ligne : mardi 27 décembre 2005

Démocratie & Socialisme

C'est la dernière mode : Sarkozy serait l'aile droite (chassée des Antilles...) et Villepin le republicain gaullo-social ? De nombreux valets de plumes se jettent sur ce genre de commentaires. Preuves à l'appui : Villepin reçoit les syndicats...

Mais Villepin, l'inventeur du " contrat nouvelle embauche " où l'on peut licencier à tout moment sans motif, leur propose... la " sécurité sociale professionnelle " ! Dans une démocratie d'intelligence et non de cour, chacun en rirait... Mais nous sommes dans une information de type soviétique faite de vérités assénées, de faux semblants, alors on nous sert une sauce sirupeuse. Villepin a ouvert l'apprentissage à 14 ans, consacré le travail de nuit et du dimanche des apprentis, il a fait compter pour " du beurre " hors seuils sociaux, des jeunes qui rentrent dans une entreprise, il est en train de faire ré écrire à droits dégradés en 38 chapitres le Code du travail et il fait préparer la destruction de l'inspection du travail, il a élargi les " forfaits-jour " à tous les salariés, il bloque les salaires des fonctionnaires et ne veut pas donner un sou à l'Unedic mise en faillite par le Medef, il augmente le 1er janvier prochain de 0,15 % les cotisations salariales pour les retraites, sans faire payer les patrons, il a reporté la retraite, cet été, à 67 ans pour les fonctionnaires, dont il gèle les postes par ailleurs, il a envoyé les GIGN contre des grévistes occupants leurs entreprises, (les marins de la Sncm sur leur bateau), il a bloqué la grève des traminois et des cheminots à coup de mensonge et de propagande délétère anti service publics, il privatise autoroutes et Edf-Gdf, il restreint l'impôt sur les grandes fortunes, il diminue l'impôt republicain creusant ainsi les déficits, il a diminué jusqu'à les étrangler les crédits aux associations, imposé l'état d'urgence contre les soulèvements sociaux dans les banlieues, mis des centaines de jeunes désespérés en prison, on n'ouvre ps un journal, un jour, sans y lire ses méfaits anti sociaux, ultra libéraux et on voudrait nous le peindre comme un " gaullo-social "...

N'importe quoi !

La vérité, c'est que ce gouvernement finissant Chirac-Sarkozy-Villepin, hyper minoritaire dans le pays, battu dans la rue et dans l'opinion au printemps 2003, puis dans les urnes le 28 mars 2004, le 13 juin 2004, le 29 mai 2005 et qui se survit dans l'hostilité massive des salariés, met les bouchées doubles, dans le temps qui lui reste (et qui pourrait être abrégé), et pour détruire tout ce qui rest encore d'éléments de Pacte republicain et social.

La vérité, c'est que le combat est urgent pour le dénoncer et le stopper dans la " contre révolution blanche " qu'il veut nous imposer.

Unité et courage à gauche, audace plus que songes et synthèses !